Los últimos años el departamento del Quindío ha expandido su reconocimiento a nivel internacional. por lo que distintos aliados públicos y privados, han llegado al territorio interesados en procesos de cooperación técnica e intercambio experiencias Esta muestra tiene como fin enseñarles los servicios que se ofrecen en nuestro departamento, especialmente en el área del café v el turismo.

CAFE

El Quindío es reconocido por ser parte del Eje Cafetero y del Paisaje Cultural Cafetero. Contamos con especialistas en técnicas mixtas de cultivos, que combinan la tradición manual con técnicas modernas. Nos distinguimos por producir café Arábica de alta calidad, el buen manejo de plagas como la roya, la producción de variedades de café resistentes, la capacitación y asesoramiento técnico para la producción de café, y un amplio conocimiento en comercialización nacional e internacional

TURISMO Y CAFÉ

Encontramos la combinación perfecta entre turismo y café. Contamos con fincas, restaurantes y tiendas especializadas en la experiencia cafetera, que incluyen el proceso de cultivo, recolección y producción del café, una actividad excepcional en el mundo.

Paraues temáticos con una función educativa. cultural v turística: También hemos explorado el potencial de los parques temáticos para promover una función educativa, cultural y turística, que involucre a los visitantes con la trádición cafetèra de nuestra región, y tenemos a disposición el Parque del Café, el Parque de los Arrieros, el Parque Recuca y Panaca.

Nuestro turismo también se ha desarrollado en el eje ambiental. Tenemos experiencia con turismo comunitario, con el cual hemos realizado cooperación técnica con Vietnam, turismo de aventura en lugares icónicos como el Valle del Cocora, La Línea y La Chorrera, y turismo sostenible para promover la conservación del medio ambiente a través de acciones como la reforestación, la protección de especies y la

MUJERES Y CAFÉ

A pesar de que históricamente la mayoría de las tareas relacionadas con el cultivo y la producción de café han sido desempeñadas por hombres, las mujeres de la región han ido adaulriendo un papel cada vez más relevante en todas las etapas del proceso cafetero, desde la siembra hasta la venta y comercialización.

En las fincas cafeteras las muieres suelen desembeñar tareas como la recolección v selección de los granos de café, el secado y el tostado de los granos, así como la preparación de la bebida y la comercialización. En el departamento tenemos organizaciones y asociaciones de mujeres cafeteras que buscan fomentar el liderazgo y la participación de las mujeres en el sector de cafetero, a través de programas de capacitación, acceso a recursos y herramientas para mejorar la calidad y la rentabilidad del café producido por mujeres.

PAISAJES CAFETEROS **TURISMO DE AVENTURA**

- Senderismo y Trekking: el Valle del Cocora
- Canopy y Tirolesa
- Escalada y Rappel: La Línea y La Chorrera
- Turismo de Aprendizaie.
- Haciendas cafeteras para experimentar el cultivo y producción del café
- Museos temáticos como
- •Fl Museo del Oro Quimbava
- Turismo Gastronómico
- Gastronómica del Café
- •Platos típicos de la región
- Turismo Sostenible:
- Prácticas responsables con el medio ambiente y por el respeto a la cultura local.

Así mismo la conservación del entorno natural con programas de reforestación, protección de especies y educación ambiental



Casa Delegada del Quindío (asadelegadadelquindio





Casaquindio



+601 7530503



CAFE Y TURISMO







